

— Peut-être mieux que ça !...
 L'ex-matelot ramenait toujours à lui l'épervier.
 Quand les deux tiers furent hors de l'eau, il le souleva d'un coup sec et le déposa dans le bachot.
 Un poisson de taille imposante s'agitait furieusement sous les mailles, et frappait de sa queue le paillot de l'embarcation.
 Petit Pierre battait des mains.
 — C'est la carpe ! c'est la carpe ! répétait-il joyeusement.
 — Rien ! rien ! murmurait Claude en éparpillant l'une après l'autre les bourses de l'épervier. J'ai manqué mon coup !
 — Mais non, patron... Voyez donc comme elle grouille...

L'ex-matelot jeta cette riche capture dans le réservoir du bateau, tordit son épervier et le plaça de nouveau sur son épaule gauche.
 Ce travail n'était qu'un jeu d'enfant pour un robuste gaillard tel que lui, et cependant il suait à grosses gouttes...
 L'anxiété lui donnait la fièvre.
 Petit-Pierre avait ramené le bachot à l'arrière du sloop.
 — Sommes-nous bien là ? demanda-t-il.
 — Encore un peu plus à gauche.
 Le fils de madame Tallandier pesa sur les avirons et plaça le bateau dans la position demandée.



Une jeune femme, les cheveux épars, les vêtements en désordre, était accroupie sur ces matelas.

— Silence, petiot... Ce n'est pas ce poisson-là qu'il me faut...

L'enfant se tut, ne comprenant plus rien à ce qui se passait devant lui.

— C'est à recommencer... continua Claude Marteau. Remonte le bachot.

— Au même endroit.

— Un tantinet plus à gauche...

Claude parlait d'une voix sèche, en homme mécontent et désappointé, ce qui semblait d'autant plus surprenant à Petit-Pierre que l'épervier, outre la carpe, avait ramené deux ou trois livres de friture.

L'épervier lancé avec force s'éta la de nouveau et retomba en formant, comme la première fois, un cercle irréprochable.

Claude ne parlait plus.

Il fronçait les sourcils, et d'un geste de la main il indiquait à son mousse ce qu'il avait à faire.

— Ce coup-là, pensa Petit-Pierre, nous sommes sûrs de faire chou-blanc ! Le poisson est bien bête, mais pas assez cependant pour venir se faire pincer deux fois de suite au même endroit...

Claude, sans prononcer une parole, tira sur la corde. Son cœur battait à coups rapides ; une puissante émotion faisait vibrer ses nerfs.